

## お楽しみ会開催 「マーサ21」



お楽しみ会は、スタッフの間で「お楽しみ会を開催したい」という声があったので、スタッフの藤原さんが中心となり、「マーサ21」をお楽しみ会を開催を進めてきました。

お楽しみ会第1弾は、ボウリング大会、第2弾は、お楽しみ会。マーサ21のフードコートで食べたいものを自由に食べねといつむの。

当日は10時頃にマーサに集合し、3階にあるボウリング場へ移動して、お楽しみ会開催のお詫びを赤石さんより頂き、ゲームを始めました。ゲームはグループごとに分かれて行い、みんなでプレイしました。1人で投げることが難しい人は、投球台に玉を乗せて投球しました。ちなみに、投球台は本日おろしたての新品の投球台を使いました。マーサボウルのいいところは、ガーター有り無しが手元のリモコンで操作できるので、それぞれの楽しみ方に簡単に合わせられるのでとても便利でした。

スコアはみんなそれですが、倒れるピンを楽しみうに見てガッツボーズを決める方やストライクやスペアが出た人は、みんなでハイタッチのお出迎えなど楽しそうなゲームができました。

その後は、1階に移動してフードコートで好きなもの食べておしゃべりをしてデザートを食べて満足して「マーサ21」を後にしました。

その後、1時30分には送迎車両に乗り、ビー・カンパニーに戻りました。

みんなでお楽しみ会を開催するといつむのは、なかなかないので、みんな「またやりたい」と懇意に話す間に、仕事に向かう面々でした。



ボウリングは久しぶりに行きました。うまく投げることができました。ハイスコアではなかつたですが、皆で楽しめてよかつたと思います

伊藤 清水

## 「編集後記」

寝苦しい暑さもなくなり、窓を開けているだけで心地よく寝ていいのは自分でしようか?

畠の野菜も夏野菜が終わり冬野菜の準備に入る農家さんの姿、虫も虫の鳴き声もなんとなく秋めいて来ているような。。。最近、温暖化のせいでもうか?春と秋が夏に乗っ取られかけているような感じで、じわりじわりと夏の勢力が拡大していくよりも思います。春と秋が乗っ取られないように、小さなことから始め、社会全体で持続可能な生産社会になっていくように心がけたいですね。

秋は、やっぱりおいしい食べ物が収穫されますし、みんなに楽しんで頂けるビー・カンパニー「ふれあいまつり」もあるので秋は、大事にしたいですね

(文責 服部)

## ヴァリエーション営業会議

### 共同募金会からの配分金による備品の整備が完了

昨年申請し、配分決定通知を頂き今年度整備を進め、先日、整備が完了しました。前回・前々回の通信でも簡単に紹介させていただきました。

備品購入総額が178万円にも上ります。共同募金会からの配分金が132万円も頂け、高額な備品、ジャム充填機・冷凍ストッカー・エアコン・ステンレス鍋を整備する



ことができました。大変ありがとうございます。

早速、車椅子のスタッフに作業を手伝ってもらいました。最初は、恐る恐る充填作業していましたが、慣れてくるとテキパキとビン詰め作業をしていますが、90℃近くのジャムをビン詰めにするので充填後の瓶は熱く、大変な作業を丁寧に頑張っていました。この充填機のおかげで障がい者スタッフでもジャムの製造の一翼を担えやがいと責任を持って、更に、たくさんのジャムが作れるところで現在、販路が少し拡大しました。雑貨屋さんや自然食のショップ、道の駅等置いて頂けるところが増えました。これからも、安全でおいしいオリジナルジャムを製造していくますので応援よろしくお願ひします。

お楽しみ会開催、「マーサ21」でお楽しみ会を開催を進めてきました。お楽しみ会第1弾は、ボウリング大会、第2弾は、お楽しみ会。マーサ21のフードコートで食べたいものを自由に食べねといつむの。

## 当日の感想を簡単に紹介

ボウリングは久しぶりに行きました。うまく投げることができました。ハイスコアではなかつたですが、皆で楽しめてよかつたと思います

伊藤 清水

編集/発行  
ビー・カンパニー  
住所 岐阜市古市場 79-1  
Tel 058-214-811  
Fax 058-214-8447  
E-mail be-company@tsukkaibo.com

その日の日記で、この出来事は「震災の記念日」として、彼の心に残った。彼は、この出来事を「震災の記念日」として、彼の心に残った。



A photograph of a vertical banner with a grid pattern of colored squares. The text on the banner includes '第3回' (3rd), 'ビ' (Bi), 'カンパニ' (Company), '地域交' (Regional Exchange), 'ふれあ' (Furea), and 'まつり' (Matsuri). In front of the banner, several balloons in yellow, green, blue, and pink are tied to a stand. The background shows a building and some trees.

下記の日時に手伝つて頂ける方を募集しています。全日程でなくとも午前中だけ午後だけでも構いませんので、ご連絡お待ちしています。ご連絡先は、下記の電話番号の服部まで。よろしく、お願ひします

ホーリンテイアさん募集



卷之十一

私は5月24日は岐阜ノモリアリサンダードFC岐阜対大宮アルディージャの試合をボランティアの方と一緒に、観戦しました。観戦しようと思ったきっかけは、私はスポーツが好きで、中でも高校野球

とサッカーが好きで、高校野球は、毎年県大会予選から決勝までを一人で観戦して、楽しんでいます。でも、サッカーは観戦に行くまでは観戦に行きたかっただけ、「一人では観戦できなうこと」と思っていたので、それでも、観戦したかったので、つづかいぼうの吉田さんに「車椅子だけど、サッカー観戦をしたいができるか」という相談をしたら「車椅子で観戦に行っている人を知ってるから行けると思う」と言われたことがきっかけです。

しばらくして、吉田さんから連絡があり、「一緒にあっても良」という方がいることを知って、吉田さんを通じて一緒にあってもらいたいよにお願いしました。返事は「いいよ」という事だったので、当日、つづかいぼうで待

好印象をもたらせました。

つっかにほつから歩いて、会場に向かう途中、急なスロープがあり、登るのが大変でした。その他、ボランティアの方の歩く速度が速く、ついて行くのが大変で、「ゆっくり歩いて欲しかった」と感心しました。改めて振り返ってみると「ゆっくり歩いて欲しかった」これが最も敗因だったと思っています。

試合会場に入ると、既に大勢のサポーターで埋め尽くされ、もの凄い熱気が漂っており、サポーターの中の応援を指揮する人達が、応援歌の歌詞カードを配つたりしていました。

の圧倒的熱気に最初は飲まれてしまつたのですが、慣れてくるとプレー中のボールを蹴る音をはじめて聞いた時に、プロサッカー選手のボールを蹴る鈍い音を聞いたて、「ドドドーンことならピシッチャーフレーがしたい」と思えるほど大きな感動を覚えることができました。

そんな大きな感動をした後にはお腹が空いたので前半終了後に、屋台でフランクフルトと焼きそばを買って食べました。味はあまり満足できませんでしたが、お腹は一杯になりました。

食べた後、後半に入つても、FC岐阜は一度も、ゴールネットを揺らすことができず、残念ながら〇－一で負けてしまいました。ゴールの瞬間が見られると最高だったのですが、残念です。

試合終了が近づき、私は帰りが混雑するのを避けたかったので、2人で試合終了の3分前に会場を出ました。そのおかげかで、混雑することなく出られました。出た後は、二人でつっこかいぼうまで歩いて行って、ボランティアの方と別れた後、一人でバスに乗って帰りました。乗れるかどうか不安でしたが、バス乗り場まで行つたら乗せてくれるだろつと思つていたので、そんなに不安ではありませんでした。

こうして試合観戦を終えた私ですが、行けるかどうかを気に過ぎて、あまり「一緒に楽しむ」ということができなかつたと想つので、もし、次回誰かと行つたら、ゲームと一緒に楽しめぬひとにならぬことを願いました。

場所 ビー・カンパニー敷地内 (岐阜市古市場 79-1)

日 時 10月10日(土) 11時~15時



お楽しみイベント 大道芸、マジック 腹話術 等 依頼中  
模擬店 フランクフルト、カレー・焼きそば  
先着 100名様分 豚汁 無料配布！！ 食べに来てねえ～  
鳴門金時の石焼き芋 絶贊 販売予定  
交流イベント 車いすスラロームタイムトライアル 開催予定  
授産製品の販売 キャンドル、オリジナルジャム、オルタ弁当  
イベント盛りだくさん是非、遊びに来てください！！！

おまつり最後のイベントは “bingo 抽選会” 絶対来てね！

問い合わせ先 058-214-8114 服部

